

SEREMI DE AGRICULTURA DE ÑUBLE

Llaman a postular a convocatoria FIA 2025 para impulsar la innovación en el agro

La iniciativa financiará giras para mujeres agroinnovadoras, consultorías regionales y eventos de innovación. Postulaciones abiertas hasta el 23 de septiembre de 2025 en Ñuble y todo el país.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada Vallejos, realizó un llamado a productoras, productores y organizaciones del sector silvoagropecuario y agroalimentario de la región a participar en la Convocatoria Nacional de Instrumentos Complementarios 2025 de la Fundación para la Innovación Agraria (FIA), que busca fortalecer el desarrollo de proyectos innovadores en el agro.

La iniciativa financiará Giras de Innovación para Mujeres Agroinnovadoras, Consultorías Regionales para la Innovación y Eventos de Innovación, en línea con los tres ejes estratégicos de FIA: gestión sostenible de los recursos hídricos, adaptación y mitigación del cambio climático, y sistemas alimentarios sostenibles.

El seremi de Agricultura de Ñuble subrayó la importancia de esta convocatoria para el territorio. "Queremos invitar a nuestras productoras, productores y organizaciones de Ñuble a postular a esta convocatoria, porque representa una oportunidad concreta

para acceder a conocimientos, tecnologías y redes que nos permitan enfrentar los desafíos presentes en nuestros sistemas productivos, y FIA nos entrega herramientas para hacerlo desde la realidad local y con énfasis en el rol de las mujeres rurales".

Giras de Innovación para Mujeres Agroinnovadoras

El jefe de la Unidad Territorial de FIA, Ignacio Delfino, expresó que "debido al éxito de la última convocatoria de instrumentos complementarios, FIA ha hecho un esfuerzo por abrir una segunda convocatoria este año 2025. Pero, esta vez, apuntando a dos ejes claros en el quehacer de la institución: la descentralización y el rol de la mujer en los procesos de innovación en el sector silvoagropecuario y agroalimentario nacional".

Las giras buscan potenciar el liderazgo femenino en el agro, con experiencias nacionales que permitan a productoras, investigadoras y profesionales compartir soluciones sostenibles frente al cambio climático. Desde 2022, FIA impulsa el Programa Mujer Agroinnovadora, que busca aumentar la participación femenina en un sector donde solo el 22,9% del empleo corresponde a mujeres.

Consultorías Regionales para la Innovación

Se trata de un instrumento que fortalece procesos de innovación en el agro, aprovechando la información y el trabajo territorial desarrollado en 2024 y 2025. En Chile, la tasa de innovación en el sector silvoagropecuario es de apenas 14,7%, una de las más bajas del país, debido a la falta de acceso a conocimiento especializado y personal calificado. Estas consultorías buscan revertir esa situación con soluciones concretas y adaptadas a cada región.

Eventos de Innovación

Los Eventos de Innovación en Sistemas Alimentarios Sostenibles (SAS) se enfocan en visibilizar el aporte de las mujeres agroinnovadoras al sector agroalimentario. Incluyen seminarios, conversatorios y ferias tecnológicas, que entregan herramientas y experiencias para que el mundo rural incorpore prácticas y tecnologías innovadoras en su desarrollo.

La iniciativa financiará Giras de Innovación para Mujeres Agroinnovadoras, Consultorías Regionales para la Innovación y Eventos de Innovación.



Postulación

Las bases y detalles de esta convocatoria están disponibles en el sitio web de FIA: <https://convocatoria.fia.cl>. El plazo de postulación vence el 23 de septiembre de 2025.